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«Voy a rejuvenecer a
los setenta»

El que fue gran campeón de
atletismo Luis Felipe Areta, que
acaba de ser operado de la
cadera, sigue disfrutando con el
deporte.
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